



PIDE LO QUE QUIERAS



Referencia bíblica: 2 Reyes 2:1-14

OBJETIVO

Enseñar sabiduría pidiéndole a Dios algo eterno, y no inmediatista y fugaz.

RECURSOS DE ESCENARIO

Capa, ruido de mucho viento.

INTRODUCCIÓN

Imagínate si escucharas la frase: "¡Pide lo que quieres!" Oh... Tengo tantas cosas que quiero. Pero creo que si pides algo de comer, se te acabará. Si pido un auto, necesito tener un garaje y una licencia. Si quisiera pedir cosas que duren, podría ser mejor pensar en el pedido correcto, para que dure más tiempo.

* HISTORIA

Elías era un hombre temeroso de Dios, justo y fiel. Fue obediente, hizo exactamente lo que Dios le pidió. Pero era humano y tenía miedo de enfrentarse a la reina; por otro lado, tuvo momentos de gran valentía, porque se enfrentó a todos los profetas de Baal.

Elías era un hombre común, pero entre temores y valentía, nunca abandonó a Dios. En la parte final del ministerio, Elías no caminó solo, Eliseo siempre estuvo con él, con el objetivo de aprender a ser un profeta de Dios. Y fue al final del ministerio que Dios advirtió que llevaría a Elías al cielo en un torbellino.

- ¿Sabías que Elías no pasó por la muerte y que fue directamente al cielo? Qué bonito, ¿verdad? Él, como Enoc, representan al pueblo que no pasará por la muerte, el pueblo que estará vivo cuando Jesús regrese por nosotros.

Dios había enviado a Elías a Betel, y Elías le pidió a Eliseo que se quedara allí, pero Eliseo

Versículo de la Biblia

Elías le dijo: Has pedido algo difícil. Si me ves cuando sea arrebatado de tu lado, te será concedido; si no, no. 2 Reyes 2:10

respondió que tan cierto como que Dios vive, él nunca dejaría a Elías, y que dondequiera que Elías fuera, él también iría. Después, Elías fue enviado por Dios a Jericó, y de nuevo le pidió a Eliseo que se quedara. ¿Y cuál fue la respuesta de Eliseo? - "No me quedaré, iré contigo a donde quiera que vayas". Elías fue enviado al río Jordán, y como puedes imaginar, la historia se repitió con Eliseo respondiendo lo mismo, y continuó siguiendo a Elías.

Entonces Elías le preguntó a Eliseo:

- "Antes de ir al cielo, ¿qué quieres que haga por ti?" ¿Y ahora? ¿Cómo responder a esta pregunta?

Pero la respuesta era más sabia que la pregunta, Eliseo dijo:

- "¡Te pido que me heredes la doble porción de tu Espíritu!"

Elías respondió que Eliseo había pedido algo difícil, pero que si lo veía, cuando lo llevaran al cielo, recibiría lo que pedía, pero si no veía a Elías ascender al cielo, era porque tampoco se le concedería su petición.

Y los dos continuaron hablando por el camino, cuando de repente, un carro de fuego con caballos de fuego llegó y separó a Elías de Eliseo, y Elías ascendió a los cielos en un torbellino. Eliseo gritó de alegría al ver todo esto, y Elías le arrojó su manto.



